

Contraloría estado Sucre



CES reinauguró la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC) del Órgano de Control Fiscal



Oficina de Prensa CES - Fecha: 16/06/2025 - 12:06PM.-

#NotiCES|| A fin de ofrecer espacios óptimos para la atención y recepción del ciudadano que visita nuestra institución, el Contralor del estado Sucre, Lcdo. Andy Vásquez, reinauguró este lunes #02Jun, la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC) del Órgano de Control Fiscal.

Esta remodelación se llevó a cabo mediante el trabajo efectuado por los funcionarios adscritos a la Dirección de Servicios Generales, quienes efectuaron trabajos de pintura, instalación de wall panels decorativos, restauración de mobiliarios, instalación de un aire acondicionado de 24 mil BTU, instalación de luminarias LED; además se procedió con la instalación de diseño microperforado en el ventanal principal, instalación del logo acrílico con luces LED de la OAC y la dotación de una nueva chaqueta a los funcionarios adscritos a esta dirección.

Es importante destacar que, los trabajos realizados en toda la infraestructura de la Contraloría del estado Sucre, están enmarcados en brindar espacios dignos y de calidad para el visitante y funcionarios, promoviendo un ambiente ideal y la proyección de una imagen corporativa que cumple los lineamientos del Contralor General de la República, Dr. Gustavo Vizcaíno.

Dirección: Avenida Arismendi, Edificio Palacio Legislativo, Cumaná, estado Sucre,
 Teléfonos: (0293) 4320708, 4323658. Directo: Tele Fax 4323447
 Correo Electrónico: despacho@cgesucre.gob.ve, Zona Postal: 6101,
 Twitter: @CESucre.

Todos los Sucrenses Somos Contralores

